BANCOPATAGONIA

C.A.B.A., 18 de octubre de 2022

Señores

CNV / BYMA / MAE

Presente

Ref.: Modificación – Gerencia de Primera Línea

.

De nuestra consideración:

Nos dirigimos a Uds., a efectos de informarles que el Directorio de Banco Patagonia en su Reunión de Directorio N° 2838 del 17.10.2022, resolvió modificar la denominación de la Superintendencia de Productos y Negocios Digitales por el de Superintendencia de Tecnología y Negocios Digitales y adecuar la dependencia funcional de la Gerencia Ejecutiva de Tecnología, Comunicaciones y Sistemas, a efectos de que la misma pase a depender de dicha Superintendencia.

En consecuencia, la Gerencia Ejecutiva de Tecnología, Comunicaciones y Sistemas dejara de ser considerada una Gerencia de primera línea de acuerdo con las normas de la Comisión Nacional de Valores, procediéndose a la actualización de la nómina.

Sin otro particular saludamos a ustedes atentamente.

Marcelo Aníbal Iadarola Responsable de Relaciones con el Mercado BANCO PATAGONIA S.A.